

町の交差点

賞

桂川中学校 税の作文で表彰 をもらえてとても嬉しいです！

平成22年度 全国納税貯蓄組合 国税庁主催の中学生「税についての作文」において、桂川中学校3年生の光武真由子さん（飯塚納税貯蓄組合連合会優秀賞）と橋本莉紗さん（桂川町長賞）が表彰を受けました。光武さんからは、「まさか賞をとれるとは、驚きです。」という感想や、橋本さんからは、「作文を書くにあたり、税について調べるのが大変でしたが、賞をもらえてうれしいです。」と喜びの声が聞けました。おめでとうございます。



▲ 桂川中学校 安永校長を挟んで恥ずかしそうに賞状を手にする光武真由子さん（右）と橋本莉紗さん（左）



▲ 桂川町人権擁護委員の樋口さん、川野さん、青山さん、井上さん
（※写真左から紹介）

ひ

桂川町人権擁護委員 とりで悩まず私たちに相談ください！

いじめや差別、児童虐待などの人権問題などでお悩みを持つ方はぜひ、一人で悩まず人権擁護委員にご相談ください。桂川町では、法務大臣の委嘱を受けた樋口惇さん（土師一）、川野美枝子さん（土居一）、青山嘉世子さん（中屋）、井上勝利さん（土師六）の4名が、人権思想を広める広報活動や人権相談などを行っています。相談に関する秘密は厳守されますので、みんなの町の相談役・人権擁護委員と一緒に問題を解決していきましょう。

心

第9回 ときめきウォーク in けいせん もお腹も満たされた幸せな秋のひと時

第9回ときめきウォーク in けいせん（ウォークラリー）が10月10日（日）に開催されました。秋晴れの絶好の天気恵まれ、心地よい陽気のなか、町内外より参加した88名は、軽快な足取りで桂川町の秋を感じながら歩き、時に談笑しながらゴールを目指しました。また、ウォークラリーのコース途中の休憩所では、ボランティアの方々によるおいしい軽食などの接待も行われました。またゴール地点では、おにぎりや温かい豚汁が参加者にふるまわれ、心も体も満たされ笑顔あふれる一日となりました。



優

桂川町シルバーソフトクラブ 勝の栄冠を手にするるとともに3連覇を達成

毎年、旧嘉穂郡8町代表のソフトボールチームが親善とスポーツをおした健康づくりを目的とした、第10回嘉穂地区親善ソフトボール大会が10月17日に桂川町総合グラウンドにて開催されました。毎試合、熱戦が繰り広げられ、決勝戦で碓井を11対5で破った桂川町シルバーソフトクラブが見事今大会優勝並びに、3連覇を達成しました。おめでとうございます。

《メンバー募集中》桂川町シルバーソフトクラブでは、町内在住の60歳以上のソフトボール好きの選手を募集しています。お問い合わせは、桂川町体育協会（☎65-5145）まで。